

2022年2月15日

加盟団体代表者 殿

公益財団法人全日本ボウリング協会
専務理事兼事務局長 斎藤良太郎



協会主催大会出場選手の新型コロナウイルス感染について
(第37回全日本年齢別選手権大会/2月15日15:00追加)

平素より当協会の諸事業に格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨日ご報告いたしました、第37回全日本年齢別ボウリング選手権大会出場選手の新型コロナウイルス感染に関する件で、新たに感染判明した選手がおりますため、追加でご報告いたします。

選手A (30歳代の部)

- 2月11日は体温36.4度、感染リスクチェックシートにおける問題なしのため、会場入りし予選1回戦に出場したが、12日未明に37.5度の発熱、喉の痛みあり。
- 2月12日、会場入口検温で37度以下であったため、場内に入場の上、大会進行席に出向いて棄権を申し出る。場内滞在は5分程度。その後自主的に抗原検査を実施し、陽性判定。

選手B (60歳代の部)

- 2月12日に同居家族（大会には不参加）が発熱しPCR検査実施。
- 2月13日、決勝戦で競技。大会終了後帰宅中に同居家族より発熱の連絡あり。
- 2月14日、同居家族の陽性判定を受け、PCR検査を実施し、2月15日に本人も陽性の判定を受ける。

※下線部が本日の追加情報です。

罹患された選手各位の1日も早い回復をお祈り申し上げます。

本件につきましては引き続き、関係機関と連携・協力しながら、必要な措置を講じてまいります。

【お問合せ先】

全日本ボウリング協会 事務局
TEL 03-6804-5605
info@jbc-bowling.or.jp